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Comunicato stampa  
Presentati i risultati di audit interno ed esterno in relazione ai 
sorpassi nel settore delle opere pubbliche  

Dopo le Commissioni della Gestione ed Edilizia ieri sera, è stato oggi il turno del mass-
media essere aggiornati dal Municipio sulle risultanze delle verifiche interne ed esterne 
esperite in seguito alla costatazione, comunicata lo scorso mese di aprile, di importanti 
sorpassi in tre progetti di investimento: il Policentro della Morobbia, l’oratorio di 
Giubiasco e il rinnovamento dello Stadio comunale e della pista di atletica.  

Lo scorso mese di aprile il Municipio aveva comunicato che per i tre progetti citati emergevano 
sorpassi per circa 4,8 milioni, adottando alcune misure urgenti (v. comunicato stampa del 28 
aprile 2020) e in particolare ordinando da un lato delle verifiche interne ed esterne sui processi 
e le modalità di gestione dei tre cantieri e dall’altro un’inchiesta amministrativa interna. Il 
cantiere dell’oratorio di Giubiasco, ancora in corso, era inoltre stato fermato in attesa di 
decidere in che modo portare a termine l’opera.  
 
Nelle slide annesse sono elencate sia le risultanze degli audit, sia le misure adottate dal 
Municipio, che si assume la responsabilità dell’accaduto in qualità di organo politico 
collegiale. A fianco di numerose misure organizzative in parte adottate e in parte in via di 
adozione, l’Esecutivo cittadino si appresta a licenziare due messaggio municipali per la 
richiesta al Consiglio comunale di un credito suppletorio per le due opere già terminate e 
inaugurate (Policentro e stadio comunale), mentre per l’oratorio, opera non ancora conclusa, il 
Municipio sta valutando la possibilità di proporre al Consiglio comunale di insediarvi alcune 
delle strutture culturali e ricreative che erano previste all’ex Ospedale di Ravecchia, al cui 
acquisto ha ormai rinunciato, in modo da costituirvi un polo socio-culturale che consenta 
attività aggregative, sociali, culturali, ecc. per un costo che non superi l’attuale preventivo di 
spesa. I primi due messaggi sono attesi per metà ottobre, mentre il terzo per fine dicembre.  
 

 
IL MUNICIPIO 

 
Allegata: presentazione del Municipio 

https://www.bellinzona.ch/downdoc.php?id_doc=69933&lng=1&i=1&rif=bd79f204d1
https://www.bellinzona.ch/downdoc.php?id_doc=69933&lng=1&i=1&rif=bd79f204d1

